



CONSEIL

ALPES HAUTE-PROVENCE

Digne-les-Bains, le 20 juillet 2009

Jean-Louis BIANCO

Président

Député des Alpes de Haute-Provence

Monsieur Jean-François PELLARREY

Président

Association « Collectif pour une Réanimation à Manosque »

chez Madame Marie FIORUCCI

Chemin de Bucelle

Lotissement Les Vignes

04860 PIERREVERT

CP/JLB/CC

Monsieur le Président,

Vous avez à nouveau appelé mon attention sur la position de l'Agence Régionale d'Hospitalisation au sujet du service de réanimation pour le futur hôpital de Manosque.

Afin de répondre à votre attente, j'ai immédiatement réitéré mes démarches auprès de Monsieur François FILLON, Premier ministre, Madame Roselyne BACHELOT-NARQUIN, Ministre de la Santé et des Sports, Monsieur Jean-Claude HUSSON, Directeur-adjoint de l'Agence Régionale d'Hospitalisation, Madame Marie-Cécile MARCELLESI, Directrice de la Direction départementale des Affaires Sanitaires et Sociales et de Monsieur N'GAHANE, Préfet des Alpes de Haute-Provence.

Je leur ai indiqué que la proposition d'organisation « d'un service continu de haute technicité » n'est pas satisfaisant compte tenu de nos attentes.

J'aurai soin de vous tenir informé des suites qui seront réservées à mes démarches.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Bien cordialement

Jean-Louis BIANCO